

# "Fieles ojos", una obra buena

Hay muchas maneras de ayudar a un ciego. Desde dedicar ratos a leerle una novela, a comprar números de su lotería. Sin embargo, un modo muy eficaz es hacerse socio de "Fieles Ojos", que es un centro de adiestramiento de perros-guía para ciegos, y que en Gerona está ubicado en el Mas Geli, de Caldas de Malavella. En este centro son entrenados perros (especialmente de la raza Labrador Retriever) que servirán de lazarillos para invidentes. Para el invidente, el entrenamiento dura un mes, y durante este tiempo aprende a valerse del perro e interpretar las señales que recibe por medio de la manilla del arnés.

La frase es explícita: "El perro es el mejor amigo del hombre". Es fruto de la sabiduría ancestral, y desde luego, no le falta razón. Pues bien: si un vulgar can puede ayudar enormemente a un hombre con su fi-

delidad y sabiduría animal ¡cuánto podrá beneficiar a un invidente un perro especialmente enseñado para ello! Entonces, sus cualidades se multiplican por cien. Pero todo esto cuesta dinero: tanto la manutención del perro, como su aprendizaje, como el estar dedicado a un ciego. Así que, lectores, les remitimos al principio de esta crónica, invitándoles a que se hagan socios de "Fieles Ojos". Las cuotas mensuales oscilan entre 25 y 100 pesetas (y, como es de suponer, si pueden dar más, pues mejor).

Si hay alguna desgracia peor que ser ciego, es la de no saber soporitar la ceguera. Y si hay una desgracia peor que la ceguera física, es la de no saber ver las necesidades ajenas. Así que haciéndose socios de "Fieles Ojos", ayudarán a soportar la ceguera de los invidentes, haciéndosela más llevadera con la ayuda del perro-guía y, se verán mejor a sí mismos.

A. CONSTANS



## Primavera de verdad

Parece que hemos entrado ya en la primavera de verdad. El tiempo ya no es tan revuelto como fuera hasta pocos días pasados y la naturaleza se nos muestra en el esplendor de sus mejores galas. Los árboles dejan asomar sus hojas nuevas y todo parece cambiar de tonalidad. El panorama que se divisa desde cualquier buen mirador aparece como el mejor de los cuadros puesto que el supremo hacedor se nos mostró desde hace muchísimos años como el mejor de los pintores.

«La primavera la sangre altera» reza un refrán antiquísimo. Y entre los animales se nota mayor movimiento que antes. Desde los pájaros a los insectos, pasando por la numerosa gama de todos los creados se manifiestan con nueva savia y nos envuelven con sus movimientos, con sus chillidos o con sus cantos los que mejor nos suenan.

Las golondrinas (que en este año parecen haber venido con singular retraso) hace días que están con nosotros. Y se las ve afanosas en reparar los nidos que abandonaron cuando las temperaturas que ya se acercaban a las invernales les hicieron la vida imposible entre nosotros y emigraron en busca de mejores climas donde encontrar los insectos con que se alimentan.

Y con la alegría del reencuentro de sus nidos nos deleitan con su bello vuelo y con sus alegres trinos acuciándonos a levantarnos bastante temprano para apreciar pronto y bien las bellezas del nuevo día y entregarse luego cada uno a su trabajo.

Y, aunque a regañadientes obedecemos su insinuación y dejamos la cama muelle donde nos encontráramos para atender cada uno a sus obligaciones.

¡Bienvenida primavera! Mucho se hizo esperar, pero ahora podemos gozarla plenamente. ¡Ojalá no le dé al clima volver a ser informal y podamos cada día disfrutar con el gozo de lo nuevo que la naturaleza nos irá ofreciendo con el cambio en las plantas, en todo lo que nos rodea!

### EXCURSIONES

Con la llegada del buen tiempo ha llegado también la época ideal para las excursiones desde las que se organizan entre amigos para pasar el tiempo en el campo o en el bosque recorriéndolo todo y pasando la noche entre los bárbulos de la tienda de campaña a las más fáciles y cómodas que se nos ofrecen con el aliciente de tenerlo todo resuelto.

Bien lo saben los organizadores y agencias de viajes de todas clases que desde sus carterías nos ofrecen los insinuantes paisajes que nos invitan a visitar llevados por su experta mano.

Por esto no es nada de extrañar que casi a diario podamos contemplar el paso por nuestras calles y plazas (principalmente en dirección al ya conocido puente medieval) de numerosas personas que en nuestra villa hacen un alto en el camino de andar y descienden de los numerosos autocares para recorrerlo y dar un vistazo a los numerosos monumentos que encuentran a su paso.

A veces son estudiantes que de la guía de sus profesores conocen los monumentos del medieval tiempo y adquieren con este asesoramiento una imagen

mejor de la historia que en los libros se aprende.

Otras veces son escolares de menor edad que sin darse cuenta de nada también los visitan estos monumentos y corren hacia los lugares que atraen su mirada bien para adquirir lo que se ofrece a su vista en forma de postales, banderines o recuerdos de su visita. bien para la compra de helados. «pipas» o chicles para mascar, llamando la atención de los mayores que los contemplan sonrientes a través del recuerdo de sus buenos tiempos de niño.

O bien son excursiones de gente mayor, de los que ya lo dieron todo en la vida y ahora en su descanso buscan las distracciones que se les ofrecen en forma de excursiones y visitas programadas ya. Bien se les conoce en su lento caminar tanto por los achaques cuanto por que están también entretenidos contando sus recuerdos de otras excursiones o de amigos o conocidos que tuvieron en sus buenos tiempos con algún habitante de los lugares que visitan.



## ANGLES

# Hoy, Diada Universal de la Sardana



Organizado por la Agrupación Sardanista Floricel, hoy, día 27, domingo, festividad de Nuestra Señora de Montserrat, se cele-

brarán diversos actos y festejos con motivo del Día Universal de la Sardana, entre los cuales figuran los siguientes:

A las once y media de la mañana tendrá lugar, en el templo parroquial, una misa con ofrenda de clavetes a la Virgen de Montserrat, cantándose al final de dicho acto religioso, el Virolai.

A las doce del mediodía sardanas por la cobla Farnense.

A la una, entrega de premios a los ganadores del Concurso de Redacción, convocado con motivo de la diada, entre los alumnos de Educación General Básica.

Colaboran en la mencionada fiesta el dignísimo Ayuntamiento de la villa, Colegio Comarcal de E. G. B. "Francisco Franco", Colegio Vall dels Angels, Banco Atlántico, Caja de Ahorros Provincial y Asociación de Cabezas de Familia.

### FESTIVIDAD DE SAN JORGE

Con gran brillantez se celebró la Festividad de San Jorge, siendo muchos los anglesenses que adquirieron algún libro, para así dejar constancia de que Anglès siente, como el que más, el interés por la cultura.

### ENSEÑANZA DE SARDANAS

Anglès siente, como el que más, amor por la sardana, la vive, la disfruta y la ama.

La Agrupación Sardanista Floricel ha cultivado, desde su fundación, la enseñanza de la sardana, la danza que emociona el corazón, une

las manos y alegra las multitudes. En la presente fotografía de la señora María Tarrés puede constatar ese amor a la sardana, cuyos maestros, con paciencia franciscana, dan instrucciones a sus alumnos para que en un futuro no muy lejano, sean unos auténticos sardanistas.

### FUTBOL

Según rumores, que pueden tener algo de verdad, muy pronto se harán las oportunas gestiones para la formación de un potente equipo para la próxima temporada 1975-76, y que de ser cierto, muy en breve ya se efectuarían los oportunos fichajes, los más necesarios para la formación de un buen equipo con aspiraciones de reingresar a Primera Categoría Regional, que si bien en la actualidad milita el Anglès, dejará de permanecer en la misma al final de la competición, por ocupar el último lugar de la clasificación general.

De momento quienes rigen los destinos del club ya han introducido novedades en el equipo, y que no son otras que la de incorporar a jóvenes jugadores en vistas al próximo campeonato de Segunda Categoría Regional, en cuya competición puede lograrse el fin propuesto, que no es otro que el del ascenso, aunque para ello son necesarias muchas cosas, ya que obtener el liderato al final de la competición, es por demás difícil, aunque, desde luego, no imposible.

F. B. V.

Con más de 2.100 accionistas  
Formalizado el depósito  
del capital fundacional  
del Banco  
de Coordinación Industrial  
Tras la firma de la escritura, el  
próximo mes posiblemente inicie  
sus actividades al público

Transcurrido el plazo de dos meses desde la autorización correspondiente para constituir el Banco de Coordinación Industrial, hemos solicitado de la entidad sobre los pasos seguidos, pues precisamente este plazo es el determinado para formalizar el depósito de capital fundacional en el Banco de España.

Un portavoz de la entidad nos ha confirmado que, efectivamente, tales depósitos se habían cumplimentado dentro de los plazos previstos, y que actualmente se están realizando los trámites para formalizar la escritura de constitución que estará lista en las próximas semanas, por tanto es muy posible que el nuevo Banco gerundense inicie sus actividades, por lo menos provisionalmente, el próximo mes de mayo. Igualmente está tramitando en estos momentos la adquisición de un céntrico local, donde se instalará definitivamente la sede social en Gerona, con el fin de que antes del verano quede también establecido este aspecto de la nueva entidad, que como nos hizo constar el portavoz, entre dos mil cien accionistas que la componen actualmente ha encontrado una gran y entusiasta acogida.



## REVOLUTION

COSTA BRAVA - LLORET DE MAR

HOY, DOMINGO, 27 DE ABRIL

## II CONCURSO DE ROCK AND ROLL

5.000 PTAS. EN PREMIOS

Exhibición de la pareja ganadora del I Concurso

¡¡¡ANIMESE!!!

## REPRESENTANTE ALIMENTACION

FIGUERAS Y COMARCA

Para muy importante empresa sector alimentación, que dispone de marcas muy acreditadas. Precisamos un Representante libre a comisión para la zona de Figueras y su comarca, es imprescindible estar introducido en el ramo de la alimentación, hablar catalán y coche propio.

Escribir urgentemente a mano detallando conocimientos y experiencia e indicando en carta y sobre Ref. 14.512 de P. Gracia, 120, 3.º - BARCELONA-8.

C.O.C. SELECCION

## PALADIUM CLUB - Restaurante Don Camilo

PLAYA DE ARO

PRESENTANDO TODOS LOS DIAS LA FABULOSA:

## REVISTA MUSICAL

## DE PIERRE FRANCK

PREGUNTE A QUIEN LA HAYA VISTO.

ES NUESTRA MEJOR PUBLICIDAD

OPINE VD. MISMO, DESPUES DE VERLA.

RESERVE SU MESA AL TEL. 32 75 87

OBSEQUIO A LOS ASISTENTES CON BOLETOS PARA EL SORBEO «PLAYA DE ARO REGALA UN MILLON EN MAYO».



CODORNIU

## SANTA COLOMA DE FARNES

### Nueva Junta Directiva del "Cercle Cultural Colomenc"

Finalizado ya el plazo para la presentación de candidaturas para la renovación del Consejo Directivo, se ha presentado un único equipo que, de acuerdo con los actuales estatutos, queda ya constituido y podrá tomar posesión de sus cargos en las fechas previstas. Dicho consejo Directivo queda constituido así: Presidente, José Cufi Salamaña. Vicepresidente, Luis Cantalozella Casadella. Secretario, Francisco Adroher Bernatallada. Vicesecretario, Salvador Esparch Moré. Tesorero, José María Recasens Sarsanedas. Contador, Juan Parramón Guibau. Vocal espectáculos: José Martorell Roura. Vocal cine: Antonio Costa Masó. Vocal personal: Salvador Fontbona Gamell.

Paralelamente, la Comisión Prolocal que se constituyó a raíz del incendio del salón-teatro de la entidad seguirá en su cometido en tanto no se hayan atendido los compromisos contraídos para la realización del nuevo local social, cuyas obras siguen a buen ritmo. Josep SOLA i Sala

## FIESTA, S. A.

FABRICA DE CHICLES Y CAMELOS SOLICITA

## VENEDORES EN AUTO-VENTA

### SE REQUIERE:

- Vehículo propio, tipo furgoneta.
- Plena dedicación a su trabajo.
- Residir en GERONA, FIGUERAS, LA BISBAL, TORROELLA ó COMARCAS.

### OFRECEMOS:

- Alta en seguros sociales a todos los efectos.
- Relación de clientes.
- Adiestramiento por parte de la empresa.
- Gastos de vehículo.
- Ingresos anuales aproximados, del orden de las 290.000. Aseguramos 22.000 pesetas, durante los 3 primeros meses.

Dirigirse por correspondencia: José López, Calle Gravina, número 9. Hospitalet. Teléfono 3339073. Preferencia entrevista personal, previa cita.

Suscribase a LOS SITIOS

## SAN FELIU de GUIXOLS

Se está redactando el proyecto de urbanización de Vilartagas y Tueda de Dalt. Supondrá, posiblemente, la inversión de sesenta millones de pesetas

El teniente de alcalde-presidente de la Comisión Municipal Informativa de Urbanismo y Obras, don Ramón Regincós Coronas, ha manifestado a este responsable que el Proyecto de Urbanización de Vilartagas y Tueda de Dalt, está siendo redactado por el arquitecto señor Juan Tarrús, el cual ya tiene hecho el estudio sobre las decantaciones de las aguas pluviales.

En dicho Proyecto de Urbanización de Vilartagas y Tueda de Dalt estarán contenidas todas las obras de asfaltado, encintado de calles, alcantarillado, recogida de aguas pluviales, alumbrado público y zonas verdes y ajardinadas. Se espera, nos anunció el señor Regincós Coronas, que para finales de año se pueda entregar al Ayuntamiento Pleno el Proyecto, el cual supondrá, como nos dijo el teniente de alcalde, un gran paso hacia la mejora general y total de tan amplia zona ciudadana.

Preguntado por el posible presupuesto de las obras contenidas en lo que será Proyecto de Urbanización de Vilartagas y Tueda de Dalt, el señor Regincós Coronas nos manifestó que a juicio de los técnicos y en números redondos, pues el presupuesto no será redactado hasta el término de la confección del Proyecto Técnico, será de unos sesenta a setenta millones de pesetas, lo que indica la importancia de las obras que contendrá el estudio y proyecto técnico en cuestión.

En fin, veremos cómo acaba la cosa, pero ya decíamos en nuestra anterior crónica que el tema es difícil y requiere una gran dosis de sentido común.

Xavier DE LERMA

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Estatuto Ordenador de Empresas y Actividades Turísticas, se pone en público conocimiento, que el Hostal Residencia Llevant, de San Antonio de Calonge, que venía siendo regentado por D. Jean Salom Tourné lo será en lo sucesivo por D. Ana Gómez Muñoz.